



Look Beyond Yourself 自分を超えた眼を

1991-92年度国際ロータリーのテーマ



- | | |
|----------------------------|-------------------|
| ●国際ロータリー会長 ラジェンドラ・K. サブー | ●第2560地区ガバナー 橋本 力 |
| ●会長 渡辺宏策 | ●副会長 内山辰策 |
| ●SAA 五十嵐力 | ●副SAA 渋谷正一 |
| ●例会場 三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内 | ●幹事 石橋育於 |
| ●事務局 三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内 | ●副幹事 外山雅也 |
| | ●例会日 毎週水曜日 12:30~ |
| | TEL 34-3311 |
| | FAX 32-7095 |

出席者会員数 会員 75名中 54名

先々週出席率 95.71% (前年同期 95.96%)

先週のメーケアップ

12/26 燕へ	関本哲秀君、岩井数央君
1/6 三条南へ	斎藤弘文君、加藤紋次郎君、伊藤廣一君
1/7 三条北へ	渡辺勝利君、伊藤廣一君、堀川政雄君

会長挨拶 渡辺(宏)会長

皆様新年おめでとうございます。私共の年度も後期を迎えました。後半年ご指導ご鞭たつの程宜しくお願ひ致します。

新年初例会に新しく丸山君を会員として迎える事が出来ました。喜ばしい次第です。心より歓迎申し上げます。

昨年は湾岸戦争で始まりましたが、今年は経済戦争で始り、新年早々敵将ブッシュさん直々に大勢の手下を引き連れてお出ましになりました。余り大事に成らないよう祈ります。

ブッシュさんは、昨日は韓国より最初に京都に入られましたが、テレビニュースを見ていましたら、海部前首相の歓迎昼食会が京都のつるやで座卓の日本料理でした。つるやは15年前我がクラブで藤田パストガバナーのご案内でデラックス京都旅行したときに特別に宿泊した思い出の高級料亭です。私共が行く前にイギリスのエリザベス女王がやはり昼食

を取られたそうで、私共も同じ広間で食事を致しました。その時参加された鈴木会員が座られた場所がエリザベス女王の座った場所との事でした。今回は鈴木会頭さんの座られた場所にブッシュ大統領が座っておられました。ロータリーのお陰で良い旅行に参加させて戴いたと思って居ます。

幹事報告 石橋幹事

◎例会変更のお知らせ!

三条南RC——1月27日(月) 新年会 PM6:30~ 於「魚作」
燕RC——1月22日(水) 新年会 PM6:30~ 於「八娼樓別館」
——1月16日(木) 休会
吉田RC——1月24日(金) 新年会 PM19:00~ 於「かねこや」

◎橋本ガバナー事務所より

バングラディシュ災害救援募金ご協力のお願いがとどいております。

会員一人当たり 1,000円

ニコニコBOX ¥39,000

1月8日分

渡辺(宏)君 新年おめでとうござります。後期半年よろしくお願ひ申し上げます。
丸山新会員を歓迎して。
石橋君 新年あけましておめでとう御座居ます。皆様の御協力によりまして上期無事に幹事を努めさせていただきました。本当にありがとうございました。
小林(九)君 新年おめでとうございます。三条ロータリークラブの発展と皆様のご健勝をお祈り申し上げます。
吉井君 山谷会員のお世話で、2日3日4日と家族4人(ただし妻は入っておりません)で蔵王でスキーを楽しんで来ました。
廣岡君 丸山さんの入会を歓迎申し上げます。私がスポンサーです、よろしくお願ひ申し上げます。
榎本君 過日第3児(内孫)が誕生しました。我が家もだんだん賑かになって参ります。
平原(信)君 新年あけましておめでとうございます。今年も半期会報の原稿提出でおせわになりますのでご協力下さい。
渋谷(正)君 新年おめでとうございます。おめでたい事が重なりました。長女が大阪芸大に合格した事です。
加藤(征)君 忘年会には急用で出席できず、年末のごあいさつができず失礼いたしました。今年もよろしくお願ひ致します。

内山(昭)君 35年目の結婚記念日を迎えましたが、これから何年廻って来ることでしょうか。
長谷川君 新年の第1例会から遅れてすみません。
五十嵐(総)君 明けましておめでとうございます。今年もよろしく。
伊藤君 明けましておめでとうございます。昭和60年入会、お陰様で本日6年間無欠席、出席賞を頂きました。皆様方の御愛顧のことと喜んでます。
会員の方々も健康で佳き年でありますようご祈願申上ます。
村木君 今年もよろしくお願ひいたします。
小林(正)君 新年おめでとうございます。今年もよろしくお願ひ致します。
山浦君 明けましておめでとうございます。
中村君 新年おめでとうございます。今年も皆様方にとってよい年でありますように。
清水君 新年おめでとうございます。今年もよろしくお願ひ申し上げます。
野村君 謹賀新年本年も何卒宜しく願上げます。
岩井君 おめでとうございます。本年もよろしくお願ひします。
内山(辰)君 明けましてお目出度ございます。本年もよろしくお願ひ致します。
高森君 新年明けましてオメデトウございます。本年もよろしくお願ひします。
杉野君 新年あけましておめでとうございます。昨年にマサル良い年となります様に祈っております。
上木君 明けましてお目出度うござります。本年もご指導よろしくお願ひします。
持君 新年あけましておめでとうございます。
小林(敬)君 新年明けましてお芽出度うございます。
藤田(紘)君 あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひ致します。
松縄君 明けましてお目出度ございます。今年も宜しくお願ひします。
私の弟の友人の丸山新会員を歓迎します。
五十嵐(寿)君 あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひいたします。
松谷君 明けましておめでとうございます。丸山さん、入会おめでとうございます。
近藤君 明けましておめでとうございます。今年でやっと前厄、本厄、後厄が終わります。
外山(一)君 明けましておめでとうございます。本年も皆々様のご指導ご鞭撻の程お願い致します。丸山新会員を歓迎して

1月8日卓話

昨日、テレビでアメリカのブッシュ大統領が京都の鶴屋で、以前、藤田説量さんのお世話で私の座ったのと同じ席に座っておられるのが映りました。私のロータリーで35年間の中で色々な事があった事が思い出されました。

近年は全国ロータリーのない町は無くなったと聞いておりますが、三条は35年前県内7番目のクラブとして、新潟・長岡2つのクラブのスポンサーで24名でスタートしました。金子左武郎代表幹事とポケット会の仲間の縁もあり、私が最初の世話役をおおせつかりました。あの頃を想い出し乍ら話をしてみます。

岩井数央さん、野木文治さんが大変若く20代だったと思います。自分も若い方から4番目でした。当時の特別代表は長岡の立川幸一郎さんで、一橋大学出身の英語の達者な方で色々指導を受けました。当時は日本は2つの地区しかなく、新潟の伊藤文吉さんが東西二地区のうちのひとつ東地区のガバナーでした。ロータリーソングを覚えるのに苦労した事、卓話のゲストスピーカー探しに苦労した事等が、想い出されます。

当時の事を図書館の年表で見てみました。チャーターナイトが大きな会場が無く、武徳殿で行われました。水割りがありませんでした。靴の上からビニールカバーをつけてもらいました。

当時の昭和32年頃、三条では全く舗装道路がありませんでした。テレビもありませんでした。巷にゴルフ場が出来たのもこの年でした。当時タクシーはありましたが、自家用車もなく北三条から汽車で巻駅まで行き、そこからタクシーでコースまで行った事が2年位ありました。昭和34年の皇太子御成婚でテレビが普及したし、昭和36年に新大橋と御蔵橋が洪水で流されました。36年でも舗装率1.9%でした。この年に我が家で外人のロータリアンの訪問を受け入れました。最初の交換学生は女性で、女子高校の女性の先生に泊ってもらって受け入れたのを覚えています。畳の上に土足、風呂の中に石鹼などの事件がありました。弥彦に案内した時の道が、砂利道ばかりで、道路予定地だと説明したものです。舗装されて初めて道路だと思っていた様子でした。

佐藤総理の頃の東京オリンピックを境に日本の発展があり海外旅行も盛んになりました。

東京以外の地域の初めてのガバナー、伊藤ガバナーは、米のハーバード大学を卒業しておられます。東京に多くの交遊があり、最新の情報を得、良い判断が出来たからだと思います。しっかりした美術品の収集もみごとに残され、多くの見学者を今でも集めています。

鈴木宗賀会員



12月18日卓話

現代人の忘れもの

県央研究所 理事長 高野雅志殿

「奇跡の星」「宇宙のオアシス」……などと言われるように太陽系で生命存在する唯一の惑星が地球です。そしてその空間は生命の存在に従って、極めて過酷な条件で激しい温度差、とびかう隕石群、X線や有害な光線がいっぱい呼吸に必要な空気もありません。つまり地球環境の破壊です。

産業革命以来次第に自然とは別の独立したシステムを形成するようになり、人間活動が自然と圧迫し始めました。人口増加と経済活動の拡大により、今や世界の海と大気が危機にさらされているわけです。

実は、この地球環境の破壊は私達ひとりひとりの生活活動によるところが極めて大きいのです。換言すれば、私達の生活が大きく変わった為により生じたとも言えます。

そこでどんなふうに変わったのでしょうか。最も身近で基本的である食べものより考えてみたいとおもいます。

- 無国籍食品を何でも思わない人が増えてきた
- 生活から暮らしへ
- 全児童プロイラン化
- 弁当反対は専業主婦
- 日本食は13才で決まる
- 他人食、全盛時代に突入!!
- 欲求不満解消の菓子屋さん大繁盛
- 日本国民総家畜時代に突入
- もったいないとは愛着からもたらされたもの
- もったいないが消え「捨てる」が生まれた



このように食生活の一端をのぞいてみても大きく変化してしまいました。捨てることに何の抵抗も感じない私達、この意識から今私達の住んでいる地球環境の危機を産んだのではないでしょうか。食べものとは人と人の心のはしわたしであり、心と心のふれあいによる人間形成の場である。現代人は物質的豊かさの中でどこかに忘れ去ってしまったのではないかでしょうか。

今こそ私達の生活環境をそして地球環境を守るために原点である食べものを作る心、食べる心をとり戻すべきと考えます

“あなたは忘れていませんか、小さな食卓の大切さを”

紙面の都合で各コメントを掲載できませんでしたので、全文を知りたい方はコピーがございますので会報委員会までお申し出下さい。

会員家族紹介

内山昭二会員

妻は勤人の家内として、生涯を過ごす
考で結婚しましたが……、長男が4歳
のとき、小生16年勤させて戴いた会社を
退職し三条特殊鋳工所を設立、当時独立
する事について、賛成はしなかったが、
夫唱婦隨と云うか、独立後30年今日迄よ
く協力して呉れています。

さて、昨年の9月27、28日と、30年ぶり
の大型台風が駆けた翌29日の休日は、
婦唱夫隨で家の周囲の後始末を手伝い？
ました。

長男は、我が社に勤めてから、10余年
になりますが未だ独身で、「貴方と共に
…」と云ってくれる方が決まらず、我々
に責められて苦しい状態のこの頃です。



私の座右銘

平原二三郎会員

誠実、努力

ありがとうございました。
八十歳まで何とかすごさせて
いただきました。

皆さんのお陰です。
明治は遠くなりにけり

私の座右銘

伊藤廣一会員

色即是空
空即是色

1月15日例会 休会（祝日）

1月22日例会 夫人同伴 新年懇親例会 PM 6:30 於 松木屋

1月29日例会 卓話 古寺新助役殿